



Copyright: Kunstammer Georg Laue, München
Copyright nur für Zwecke des Historischen Museums, bei
Anfragen Dritter wenden an Kunstammer Georg Laue, München

Renaissancepokal

Bedingt durch die Messe als Absatzmarkt war Frankfurt ein Zentrum der Goldschmiedekunst.

Die Silberschmiede der Messestadt belieferten sowohl ferne als auch regionale Kunden. Dieser Pokal wurde dem Landgericht Erbstadt in der Wetterau geschenkt. Er trägt die Meistermarke KH.

Informationen

1589 (Datierung)

Pokal

Silber-, Goldschmiedearbeiten

gegossenes, graviertes, ziseliertes und feuervergoldetes Silber

Objekthöhe: 16 cm Durchmesser: 8,5 cm Gewicht: 188 g

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Geldstadt, Auf und Ab

Historisches Museum Frankfurt

Inv. X.2012.010
